

*Poème écrit dans le cadre du projet de création théâtrale :
Ashtam Ntotacinan/ Viens nous écouter*

NeKauï

Nekauï, j'ai peur

*Peur du jour où le diable qu'on appelle racisme vienne poser ses griffes sur toi
Si au moins vous saviez ce que je pense des lois*

Nekauï, j'ai peur

*Peur pour l'intégrité et la dignité de mes sœurs
Nos filles, nos amies, nos sœurs, nos mères connaissent la peur et la douleur
Le mal est un parasite qui se cache parmi les héros qui doivent soigner et protéger*

L'énorme océan de la réalité nous pousse à nager

Tel un toxicomane, le diable a une dépendance aux couleurs

Peur de l'ignorance et de ses démons qui dansent

Mes sœurs s'adaptent dans un monde ténébreux sans sens

Aux yeux de certains, la drogue ne peut briser ce qui est déjà brisé

Le soleil et la lune nous regardent d'un regard attristé

Certains s'empoisonnent afin d'éviter de tomber dans le noir

Tout comme l'artiste qui utilise son imagination comme une échappatoire

Nekauï, j'ai peur

Peur de ta douleur

*Le monde est assombri à un point d'avoir l'impression d'avoir l'âme coincée au plus
profond des abysses*

Je vois cette belle aînée qui sourit, mais je crois qu'elle est triste.

William Bacon-Hervieux

Innu de Pessamit